

ALPINISMO

ORIGENES



ORIGEN E HISTORIA

Es notable lo que ha progresado el montañismo durante el siglo XIX, pero no es en este tiempo cuando comienza el deporte en sí mismo.

Muchos lo señalan con Jaques Balmat, quien un 8 de agosto de 1786 llegó a la cumbre del Mont Blanc junto a su amigo y doctor, Paccard. Luego de la gran hazaña, los Alpes se convertirían en el sitio más visitado por un fructífero turismo en búsqueda de aventuras.

Con el paso de los años, los retos se multiplicaron ya que todas las cumbres intentaban ser conquistadas por un gran número de alpinistas principiantes, convirtiéndola en una actividad que crecía día tras día.

Las expectativas se mantuvieron ya que los escaladores se daban cuenta que podían volver a subir las montañas descubriendo nuevas rutas, ingresando en una nueva etapa de proezas.

Muchos años después, con la utilización de recursos artificiales, los límites de dificultad se amplían aún más, creándose una gran variedad de disciplinas que innovaron en técnicas y filosofías.

JAQUES BALMAT.

El ámbito de la competencia surge en 1960 cuando son creados los anclajes naturales en los Estados Unidos y la escalada deportiva. A partir de aquí encontramos dos estilos de alpinismo: clásico y deportivo.

EL 07 DE AGOSTO 1786 , EL DOCTOR MICHEL PACCARD (29), ENTUSIASTA DE LA BOTÁNICA, COMENZÓ LA PRIMERA ASCENSIÓN AL MONT BLANC CON JACQUES BALMAT (24 AÑOS), UN CAMPESINO DE SABOYA. SE LLEVARÁ A CABO DOS DÍAS PARA SUBIR, SIN QUERER INVENTAR UNA DISCIPLINA A PUNTO DE ENORME ÉXITO: EL MONTAÑISMO . SU ESTATUA SE ENCUENTRA UN LUGAR DESTACADO EN LA PLAZA PRINCIPAL DE CHAMONIX .

